



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT  
BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN**

Tahun Sidang	: 2023 – 2024
Masa Persidangan	: IV
Jenis Rapat	: <i>Friendly Talk</i>
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari/Tanggal	: Kamis, 17 April 2024
Waktu	: Pukul 12.00 WIB s.d. selesai
Tempat	: Gedung Nusantara III Lantai 2
Acara	: 1. Pertemuan dengan Delegai Jurnalis Belarusia, Mr. Siarhei Husachenka, dkk. 2. Lain-lain
Ketua Rapat	: Dr. H. Fadli Zon, S.S., M.Sc / Ketua BKSAP DPR RI (F-PGERINDRA/A-86)
Sekretaris Rapat	: Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si/ Kepala Bagian Sekretariat Kerjasama Bilateral
Hadir	: 1. Dr. Sukamta / Wakil Ketua BKSAP DPR RI 2. H.E. Mr. Raman Ramanouski / Ambassador of Belarus to the Republic of Indonesia 3. Mr. Siarhei Husachenka / First Deputy Chairman 4. Mr. Aliaksei Volkau / Political Correspondent 5. Mr. Andrei Hradaboyeau / Cameraman 6. Mr. Dzmitry Maslau / First Secretary of the Embassy 7. Tenaga Ahli BKSAP; _____ 8. Sekretariat KSB, Biro KSAP.

## **I. Pendahuluan**

Dr. H. Fadli Zon, S.S., M.Sc / Ketua BKSAP DPR RI (F-PGERINDRA/A-86) menerima kedatangan delegasi jurnalis dari Belarus, didampingi oleh Duta Besar Belarusia untuk Indonesia YM. Dr. Raman Ramanouski pada pukul 12.00 WIB dan pertemuan terbuka untuk umum.

## II. Kesimpulan / Keputusan:

1. Ketua BKSAP DPR RI, Dr. Fadli Zon, menyambut baik kunjungan delegasi jurnalis Belarusia ke BKSAP DPR RI.
2. Duta Besar Belarusia untuk Indonesia menyampaikan terima kasih atas penerimaan Pimpinan BKSAP DPR RI dan memperkenalkan jurnalis yg hadir dari Blarusia. Dengan penerimaan para jurnalis ini diharapkan informasi terkait perkembangan Indonesia dari sisi parlemen dapat menyebar luas di Belarusia dan hubungan kerjasama Indonesia - Belarus dapat terus ditingkatkan di berbagai bidang, termasuk dalam bidang pertanian.
3. Hubungan diplomatik yang telah terjalin selama 30 tahun tahun lalu hendaknya terus dimanfaatkan dengan baik dengan meningkatkan kerjasama di berbagai sektor. Kedua parlemen juga telah memiliki hubungan yang erat dan bekerjasama di berbagai forum parlemen regional/internasional, termasuk dalam hal kerjasama bilateral dimana Indonesia telah membentuk Friendship Group dengan Parlemen Belarusia.
4. Pertemuan dilanjutkan dengan wawancara Ketua BKSAP DPR RI terkait hubungan bilateral Indonesia – Belarusia serta *update* hasil pemilu yang berlangsung tahun ini di kedua negara. Diharapkan pemilu yang berjalan dengan lancar dan sukses menandakan perkembangan demokrasi yang baik bagi kedua negara.
5. Ketua BKSAP mengundang Duta Besar Belarusia untuk melakukan pertemuan lanjutan untuk membahas berbagai peluang kerjasama, khususnya dalam bidang pertanian dengan melibatkan HKTI dan pihak terkait lainnya dalam waktu dekat.

## III. Penutup

Pertemuan diakhiri dengan pertukaran cinderamata dan foto bersama pada pukul 13.00 WIB.

Jakarta, 17 April 2024  
a.n. Ketua Rapat  
Sekretaris Rapat,



**Endang Dwi Astuti, S.S., M.Si.**  
NIP. 197206221999032001